
令和４年度 岡地区まちづくりミーティング
10年後こうなったらいいな
（岡地区の将来像）

優先的に取り組みたい課題と
それらに対する行動提案

★防災力や治安力も強く安心・安全が
保たれている
★子育てしやすい環境が整っている

安心・安全おだやかな
暮らしのある岡地区

★地区の情報発信と
共有がされている(ＩＴ化)

多様な情報の
発信・共有化に加えIT化も

★多世代が多様な活動に参加している
★誰もが活動・イベント等に
参加しやすいしくみができている
★学生・学校が参加しやすい
自治会活動等に取組んでいる

学生・学校の参加も

安心・安全が確保できる
防災力や治安力の向上課

題

LINEによる情報共有提
案

子育てしやすい
環境整備の促進

子育て世帯を理解し
応援することで孤立を防ぐ

地区の情報発信と共有に
IT化を促進

2023年度IT部門の立ち上げ

学生・学校や多世代が多様な
活動に参加する仕組み等を検討

学校(顧問)との連携を高め、
多世代の人たちが楽しめる
イベントの促進

★自治会活動のスリム化
★若者がまちづくりや
自治会活動に参加している

新しい自治会に挑戦する岡地区

★歴史・文化などの地区の特色を
子どもたちに継承している
★個々の強みも活かした新たな
コミュニティの場ができている
★多くの住民が健康で活動している

その他の意見

具体的な提案例

新しい自治会に
向けた行動

情報伝達にLINEを活用する
少人数でLINEグループを作り練習

子どもも大人も使える空間づくり
(公園、広場など)

学生と高齢者との
１対１のスマホ講習会を行う

Eスポーツを取り入れる

実現に向けた今後の課題
提案を地域住民へ周知し
理解を得て行動へ移す

情報ネットワークを
構築しIT化を進める

清水区役所地域総務課

・大学生や高校生と自治会のことを話し合え、
有意義だった。

・まず実行できそうなことから始めてもらいたい。
・岡地区について深く学べてよかった。
・多くの人の考え方を知ることができた。
・世代や立場が様々なメンバーで話し合うことで、
自分では出てこないようなアイデアが見えた。

・地域の活動に前向きでない人へも、活動の良さを
伝え、理解してもらう必要があるのではないか。

ミーティング参加者の感想

岡地区
まちづくりミーティング

実施
2022年

★IT部門の設立
★LINE・HPの立上げ
★Eスポーツの活用

2023年 2032年 安心・安全おだやかな
暮らしのある岡地区
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